



行事で成長、そして日々の充実へ

校長 井手口 勉

学校では、たくさんの行事を行います。教科の学習、学級活動の時間等と同様児童の健全育成にとってとても大切な時間です。記憶に新しいものでは、第76回秋季大運動会です。学校では、すべての教育活動においてその「ねらい（目標）」を大切にしようと心がけています。例えば今回の運動会の「ねらい」は4つありました。ご紹介します。

- 日常の体育学習の成果を発表し、児童の心身の成長、健康の増進を図る契機とする。
- 活動を通して、規律ある集団行動の仕方や公正、協力、責任などの社会的態度を身に付けさせる。
- 自分なりの目標をもったり、友達と競い合って運動したりして、運動の楽しさを味わうことができるようにする。
- 保護者の協力や参加及び連携をとおして、開かれた学校の具体の場とする。



全職員の指導や子供たちのがんばり、保護者・地域の方々の参加状況等から、今回の運動会は「ねらい（上記下線部）」が十分達成できたのではと考えています。

このように、子供たちが目標をもち、それに向かって努力し、自身の成長を実感することが行事の大きな意味といえます。その積み重ねは、子供たちが未来を生きる力になり、自立の基礎として確立されてくると思います。また、行事を通して成長できた自分の力をその後の日頃の学習や生活のがんばりにつなげていくことが大切となります。全校朝会で、将来の夢や目標を実現するために日々の学校での学び（授業や友達との関わり）がいかに大切か、自分の頑張りのレベルを下げるのはもったいない。時にはぐっと我慢しながら努力することも大切だという話をしました。心に響いてくれるとうれしいです。

まもなく11月、子供たちにとってより充実した2学期後半になりますようご支援・ご協力をお願いいたします。

子供たちの頑張りがつまった運動会 ～第76回秋季大運動会～



10月2日(日)に、第76回秋季大運動会を開催しました。今回も午前開催での実施となりました。来賓の方については、参加を遠慮いただきましたが、入場者については特に制限は設けませんでした。

開会式での赤・白応援団長の力強い「誓いのことば」でスタートした運動会。かけっこや短距離走では、転んでも最後まで走りきる姿も見られました。各他団体種目では、相手に負けないように、各組のメンバーと協力して競技に臨む姿がありました。短い練習時間の中、西水流棒踊り保存会の指導をいただきながら披露した5・6年生の棒踊り。歌い手の歌声と勇ましい子供たちのかけ声が校庭中に響きました。1・2年、3・4年生は、エアロビクスに挑戦しました。笑顔いっぱい体を動かす子供たちの様子に、声援を送る保護者や地域の皆さんまで笑顔になりました。大接戦で迎えた赤白対抗リレー。各組の代表として、精一杯バトンをつなぐ姿は、かっこよかったです。この運動会を盛り上げていたのは、応援団です。昼休みや放課後を使い、練習を重ねてきました。それぞれの組で動きやかかけ声を工夫した演技を披露しました。

たくさんの方々に声援いただき、子供たちも大満足の運動会となったようです。本当にありがとうございました。

(ホームページに運動会のページがあります。)



下水流小ホームページ
下水流小ホームページ
ホームページのURLはこちら



きて!みて!わたしたちの下水流小 ~地域が育む「かごしまの教育」県民週間~

11月1日~7日は、地域が育む「かごしまの教育」県民週間です。保護者や地域の皆様に学校に来ていただき、学校での教育活動を多くの方に見ていただくことができるように「下小参観週間」を設定しています。本年度は、来校に制限は設けず、多くの皆様に子供たちの様子を見ていただきたいと考えています。是非お越しください。

=フリー参観=

期日 11月1日(火)、2日(水)、4日(金)の2~4校時と給食時間
 時間 2校時(9:45~10:30) 3校時(10:45~11:30)
 4校時(11:40~12:25) 給食(12:25~13:10)

お願い

- 参観者は、ネーム、履き物を準備してください。
- 参観中の私語は控えてください。教室内での参観もできますが、密になる場合は、廊下やテラスから参観してください。
- 体調の優れない方は、参加を遠慮してください。
(当日の朝の検温とマスク着用を)
- 参観者は、右のQRコードから参観者情報や感想・ご意見を入力してください。



=期間中の行事=

- 11月1日(火) 男女共同参画学びの広場推進事業・第2回学校保健委員会
- 11月2日(水) 4年生・5年生 栄養教諭による食育の授業
- 11月4日(金) 九州電力出前授業(6年生)
- 11月7日(月) 6年生 栄養教諭による食育の授業 学校運営協議会による施設参観等
芸術鑑賞会 ALT 来校

一人で抱え込まない~SOSの出し方に関する教育~

10月6日に、5・6年生を対象にしたSOSの出し方に関する教育に関する授業を行いました。講師は、スクールカウンセラーの福山裕子先生。

小学生の多くが、悩みを抱える状態にあると言われます。悩みを相談できずに苦しんでいる人も多くいます。今回の授業を通して、ストレスをどのように解消するかみんなで考えたり、一人で悩まず、相談することが大事であることを教えていただいたりしました。今後に活かして欲しいと思います。



学校の代表として~小学生一輪車競争大会~

10月17日に、ライオンズクラブ旗争奪小学生一輪車競争大会が行われました。下水流小からは12名の選手が出場しました。



70mスプリント、一輪車リレー、スラローム競争に参加し、これまでの練習の成果を発揮して頑張りました。一人一人が「頑張る自分」を実感できるような大会になりました。

スラローム競争で、下水流 A (杉田陽菜さん、青木乃愛さん、佐瀧乃愛さん、中島音羽さん)が3位入賞となりました。

12名の選手の皆さん、よく頑張りました!

11月の行事予定です。変更の可能性もございます。後日配布される案内や通信等で詳細をご確認ください。



1~7日 地域が育む「かごしまの教育」県民週間
 9日(水) 修学旅行(6年生) ~10日
 11日(金) 6年生休養措置日
 出水商業出前授業(低)
 12日(土) 土曜授業日
 15日(火) クラブ活動
 16日(水) 租税教室(6年生)
 19日(土) 県P委嘱公開

22日(火) 秋の一日遠足(1~4年生)
 社会科見学(5年生)
 お弁当の日
 23日(水) 【祝】勤労感謝の日
 すこやかな青少年を育む集い
 24日(木) いずみ号来校
 26日(土) おれんじカップ
 ドッジボール大会
 30日(水) English Day

